

わけもん ぎばっちょっど

未来に届け 第17回

問 今回もスゲ〜とこを見つけてきたっちゃろ…。どこねよ…。早よう教えてよ…。どこがスゲ〜とこか教えてくれないよ…。期待しちよるよ!!

答 今回は、舞鶴一座秋月鼓童を紹介するね〜。
和太鼓と言えば高鍋では、この秋月鼓童の皆さんが、頑張っちゃるから、かかわっている方も多いとよ。高鍋の土地柄伝統の継承にも繋がっているし、それに年齢を問わず、打ち込んでいる姿に感動するがね〜。

舞鶴一座 秋月鼓童

日頃より、舞鶴一座秋月鼓童の活動に、ご支援、ご協力頂き誠に有難うございます。

この度、11月21日に新富町文化会館にて行われた第24回日本太鼓ジュニアコンクール宮崎県大会に於いて、最優秀賞、宮崎県知事賞を授賞し、晴れて令和4年3月20日 富山県富山市 オーバードホールにて開催される第24回日本ジュニアコンクール全国大会に宮崎県代表として初出場することになりました。



県代表として全国大会出場のキップを手にいれた秋月鼓童メンバーの勇姿

結成して早20年地域の皆様方の多大なご支援、応援を頂きながら今日まで活動する事ができました。心より感謝申し上げます。

現在の座員、大人子ども含め約40名でたかしんホールにて活動しております。また、和太鼓体験も随時開催致しております。

これからも伝統文化の継承という大きな役割を担いながら一生懸命活動して参ります。



座長 石田 卓也 記

編集後記

まだ寒い日が続きますが、2年ぶりに開催された成人式では成人の皆さんの笑顔あふれる晴れ姿に、未来への希望を感じました。

12月議会では、子育て世帯への臨時特別交付金などの専決処分の承認、新型コロナウイルス3回目のワクチン接種に関することや、わかば保育園大規模改修などの補正予算の審査を行いました。

広報委員になり4年目、多くが新人議員で構成され、最初は学びながらの編集作業でしたが、徐々に私たちの意見も採用されるようになり、現在は思い入れが強いものとなっております。

任期もあと1年、議会だよりを気軽に手にとっていたいただき、一人でも多くの方が議会に興味を持っていただけるよう走り続けます。

(古川 誠・記)

議場にもぜひお越し下さい!

(表紙写真) 消防団市中パレードの様子